

Ich bin

Matthias Strellow,



habe letztes Jahr das erste halbe Jahrhundert hinter mir gelassen und füllte seit dem Bestehen des Service-Hauses, also seit Oktober 2019 die (Groß)-Küche mit Leben, leckeren Düften und manchmal auch mit Musik.

Mein Anliegen ist es, die Kinder mit frisch zubereiteten Lebens-Mitteln zu versorgen, liebevoll und täglich frisch gekocht oder gebacken, um damit auf leiblicher Ebene die Arbeit zu vervollständigen die unsere Erzieher:innen auf pädagogischer und sozialer Ebene verfolgen. Dass ich dafür vor Ort sein darf und zu den Kindern eine persönliche Beziehung während ihrer Kindes(t)räum-Zeit aufzubauen kann, genieße ich besonders und erfüllt mich mit Freude.

In meinem „zweiten Leben“ bin ich Handwerker, Künstler, Naturfotograf, Musiker, Bücher ziehe mich mit entsprechendem Zeitgeist ausgestattet aber auch gerne in die schwedische Menschenarme Wildnis zurück und genieße Einfachheit Abgeschiedenheit und Stille, rau Natur und das, was sie hervorbringt

